
 
 
 
		

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin seit vielen Jahren bei der OBA.
Ich bin Politikerin in Gräfelfing und  
im Landkreis München.
Der Bezirk Oberbayern hilft Menschen.
Ich kämpfe im Bezirkstag für  
mehr Gerechtigkeit!

Dr. Frauke 
Schwaiblmair

Kontakt

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
im Landkreis München

089-211 597 20
wahlkampf@gruene-ml.de
gruene-ml.de

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit 
geistiger Behinderung Bremen e.V.
Illustrator Stefan Albers Atelier  
Fleetinsel 2013. V.
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FÖRDERN

INKLUSION
UNDJUGENDLICHE
WIR WOLLEN
MEHR



Mehr Barriere-freiheit und 
Mit-bestimmung für alle!

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sind eine Partei.
Wir machen uns stark für Menschen mit 
Behinderung.
Wir wollen: Menschen mit Behinderung 
sollen selbst bestimmen.
Sie sollen überall mitmachen können.
In schwerer Sprache sagt man dazu:  
Inklusion.

Inklusion steht im Gesetz.
Inklusion muss überall  
möglich sein!
Dafür kämpft die Partei  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN! 

Menschen mit Behinderung sollen überall 
Hilfe bekommen! 
Damit das Leben 
leichter ist!

Lernen, Arbeiten und 
Wohnen wie jede will! 
Für ein  
selbst-bestimmtes 
Leben!

Dr. Frauke Schwaiblmair und Martin  
Wagner leben im Landkreis München.
Beide wollen im Bezirkstag Oberbayern 
Politik machen. Dafür wollen sie sich zur 
Wahl stellen. 
Der Bezirkstag kümmert  
sich um Inklusion.

Am 14. Oktober 2018  
können Sie die beiden  
mit zwei Stimmen wählen.

Liebe Wählerinnen und Wähler,

in der Jugend-Arbeit habe ich viel gelernt.
Ich kämpfe für Gerechtigkeit.
Jugendliche müssen 
mehr mitbestimmen.
Ich fördere im  
Bezirkstag Oberbayern 
die Jugend-Arbeit!

DU WILLST ES?
DANN WÄHL ES.

Martin 
Wagner


